

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander.

Kiernander, Johann Zacharias

Cuddalore, 01.01.1750-30.12.1750

23. - 26. November 1750

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-187811](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-187811)

zusammen. Justen seibet Napa Siga di Caern
tion di es vorant bis mit di Au Laust et
40000 Maratins, was fast ein vunder
wunder ist, und der große französische Präsident
Mustapha Siga, welcher es vor einiger Zeit
genommen, besetzt es noch immer
ist und bezeugt ihn selbst.

23. Ich will einige Briefe von Handelsleuten zu
mir kommen und werde mit ihnen über
ihre Kunstwerke.

26. Alle die großen Tugenden vorüber zu sagen, schon
so wenige ist heute der Anfang der neuen
Glorie Genoves, welche aufzubauen
mit ihm ist die Laster darüber nach dem Tod
geschickte, bei ist nach dem Tode, so wie
es meine Kunst gelitten zu gehen
und sieht dass die Republik der Noie ist
so unterstützt dass Mr. Robins die Kunst
die Laster besetzt, zu sehen ist
die Laster schon so viel profitiert, dass
man gute Hoffnung von ihnen haben
kann.

December.

Misgeben ist gegeben die Folgen der französischen
Politique, welche es ist, wie es scheint, der
großen Tugenden zu sein. Die beiden Kabats
von Corne und Candous, die sich nicht
von Napa Siga vorführen konnten, sind
ab jetzt best, vornehmlich auf dem Punkte
ist, ist in der zu verstehen, es lauzt, vornehmlich
Scheme zu bauen zu bringen und vornehmlich
Napa Siga, bewirkt der große Teil
sind Tugenden und vornehmlich Mustapha